

Provincia

El convenio del "Leader II" ya está firmado

Octavio Puertas, presidente de ADEL Sierra Norte, estuvo presente en el acto celebrado en Toledo

J.A.MESEGUER. Guadalajara
El pasado jueves día 13 se procedió a la firma del convenio relativo a la Iniciativa Comunitaria "Leader II", que tuvo lugar en Toledo, y donde acudió, en representación de ADEL Sierra Norte, su presidente, Octavio Puertas.

Entre los anexos incluidos en este convenio, donde ha participado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Consejería de Agricultura de la Junta, figu-

ran el Cuadro Financiero, el régimen de ayudas que regirán en la aplicación de la citada iniciativa comunitaria, los modelos de impresos para el seguimiento y ejecución del programa y la relación de municipios incluidos en el programa.

71 MUNICIPIOS.- ADEL Sierra Norte está compuesta por un total de 71 municipios y el pasado 12 de diciembre obtuvo la designación para lle-

var a cabo el programa de Desarrollo Rural dentro de la iniciativa comunitaria "Leader II" en su fase B, dedicada a la adopción de medidas de Innovación Rural.

Sin embargo, el retraso en la llegada de los fondos europeos y la repentina negativa de Bruselas a financiar proyectos con varias líneas de subvención, ha hecho que las actuaciones se retrasen, con el consiguiente perjuicio para las zonas de-

signadas. Éstas no consiguen incentivar la inversión con estas perspectivas y no pueden aventurarse a la aprobación de proyectos ya que, hasta que no lleguen las aportaciones de la Unión Europea, no pueden financiar nada. Desde su confirmación como "Leader II", la asociación ha tratado de motivar a los inversores a pesar de estos retrasos, esperando una inversión privada de 6.000 millones de pesetas.

TRÁFICO.- Dos heridos graves por accidente de motocicleta

REDACCIÓN.- Alrededor del mediodía del pasado domingo, a la altura del kilómetro 94,200 de la carretera CM-200, dentro del término municipal de Pastrana, la motocicleta Yamaha 350, con matrícula M-6091-HT, y conducida por Pedro Ambite Sánchez, de 28 años, volcó sobre su lateral derecho para deslizarse posteriormente sobre la calzada. Tanto el conductor como el ocupante, Daniel García Cañete, de 23 años, resultaron heridos graves.

Accidente con vehículo robado en la localidad de Alcocer

REDACCIÓN.- La Guardia Civil del puesto de Sacedón ha recibido denuncia por el robo de un vehículo Land Rover Discovery, que se encontraba estacionado en la puerta de la casa de su propietario en la localidad de Alcocer. Posteriormente, el vehículo apareció siniestrado en el kilómetro 227,500 de la N-320, tras haber sufrido un accidente. El autor se dio a la fuga ignorándose la dirección tomada. Los daños se han estimado en 3.200.000 pesetas.

ROBOS.- Sustracción de herramientas en Cabanillas

REDACCIÓN.- La Guardia Civil de Guadalajara ha recibido denuncia por la sustracción del interior de una nave situada en el polígono industrial de Cabanillas del Campo, de varias herramientas eléctricas valoradas en más de 500.000 pesetas, hecho ocurrido, al parecer, en la madrugada del pasado domingo. El autor o autores penetraron en la citada nave forzando la puerta de entrada.

Roban la carga de un camión que había sufrido un accidente

REDACCIÓN.- Ante la Guardia Civil del puesto de Torremocha, ha sido presentada denuncia por la sustracción de la mercancía (pasta alimenticia) y otros efectos que transportaba el camión Volvo, matrícula de Barcelona, que sufrió un accidente el pasado día 11 de marzo a la altura del kilómetro 112 de la N-II, término de Algora, volcando sobre la calzada. Su conductor, de 25 años, resultó herido de gravedad. El valor de lo sustraído ha sido cifrado en unos 4 millones de pesetas.

INCENDIOS.- Cuatro incendios forestales durante la última semana

REDACCIÓN.- Durante la última semana los incendios forestales han hecho acto de aparición en cuatro puntos diferentes de la provincia, aunque, afortunadamente, todavía no son de excesiva relevancia.

El parte de incidentes forestales comienza en Prádena de Atienza, donde se originó un fuego en el paraje conocido como "Los Castillos", unos terrenos que pertenecen al Ayuntamiento de esta localidad. Efectivos del ICONA, un camión de bomberos de Sigüenza y la intervención de la Guardia Civil fueron necesarios para sofocar este incendio, que en tres horas arrasó 12 hectáreas de estepa.

Más suerte hubo en Tortuero, donde 2 hectáreas de encinas y monte bajo del paraje "El Hoyuelo" fueron pasto de las llamas. Las tareas de extinción, en la que intervinieron un retén contra incendios, fuerzas de la Benemérita y vecinos de la localidad, se prolongaron por espacio de casi 4 horas.

El siniestro más importante tuvo lugar en el término de Bustares, donde ardieron un total de 17 hectáreas de monte bajo del paraje conocido como "Barranco de Remolino", propiedad del Ayuntamiento. Durante más de 4 horas tomaron parte en las labores de extinción un retén contra incendios, una cuba de Condemios y miembros de la Guardia Civil.

Por último, en el término de Fuentelencina, ardieron 3 hectáreas de monte bajo y olivo en el paraje "Barranco de Valduera". Miembros de la Guardia Civil, del ICONA, los bomberos de Guadalajara y vecinos de Valdeconcha consiguieron sofocar las llamas en dos horas.



RAY BAN mod. Predator



STING mod. 4237



ARMANI mod. 055 S

Tu personalidad, tu estilo, tus gafas de sol.

Tu estilo, tu aspecto, son una forma de expresar tu personalidad. Y tus gafas de sol el complemento perfecto para lograr que los demás te vean tal como tú quieres. Central Optica de Guadalajara te presenta las nuevas creaciones de las principales marcas de gafas de sol para la temporada 1997. Seguro que vas a encontrar el modelo que más le va a tu forma de ver el mundo.

Y si necesitas gafas graduadas...

Llevar gafas graduadas no es un obstáculo, porque en Central Optica tú eliges la montura que prefieres, y nosotros adaptamos a ella, sea cual sea, el cristal de sol que necesites. Por mucho menos de lo que te imaginas.

Central Optica. Sol 97
Tu forma de ver el mundo



Club Central Optica

Gana un viaje a Port-Aventura con el Club Central Optica

Con la tarjeta Club Central Optica obtendrás un 10% de descuento en tus compras de gafas de sol, y muchos premios: solo por solicitarla antes del 15 de abril participas en el sorteo de un viaje de fin de semana para 2 personas a Port-Aventura, y además puedes ganar tus gafas de sol favoritas.



Su seguro de vista

Calle Virgen de la Soledad, 16. Tel: 23 11 72
Centro Comercial Eroski. Tel: 20 21 74



OAKLEY mod. Cheetah



VOGUE mod. 2138 S



SERGIO TACCHINI mod. 1052 S